

Heeresmusikkorps spielte in Lichtenfels

Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge und der Bezirksverband Oberfranken des Reservistenverbandes haben zu einem Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps Veitshöchheim in die Stadthalle von Lichtenfels eingeladen. Die Schirmherrschaft der Veranstaltung lag in den Händen des Bürgermeisters der Stadt Lichtenfels, Andreas Hügerich. Regierungspräsident a.D. Wilhelm Wenning, Landesvorsitzender des Volksbundes in Bayern, begrüßte die Musiker, Gäste und Ehrengäste.

„Aus Freude an der Musik die Zuhörer begeistern“ lautete das Motto des Heeresmusikkorps Veitshöchheim unter der Leitung von Oberstleutnant Roland Kahle, der seit 2015 dessen Chef ist. Das Musikkorps wurde 1962 gegründet.

Mit seinen Auftritten hat sich das Musikkorps in seiner Heimat Franken und darüber hinaus einen hervorragenden Ruf als Botschafter der Streitkräfte erspielt. Bei internationalen Auftritten in Großbritannien, Norwegen, Frankreich, Dänemark, den Niederlanden, der Schweiz, den USA und Kanada erntete das Orchester viel Anerkennung. Die Zuschauer in Lichtenfels erlebten das Heeresmusikkorps Veitshöchheim als sinfonisches Blasorchester. Von der Bassklarinetten bis zur Pikkoloflöte, von der Tuba bis zur Trompete waren nahezu alle Holz- und Blechblasinstrumente vertreten. Zusätzlich verfügt das Orchester über einen großzügig ausgestatteten Schlagzeugapparat mit einer vielseitigen Rhythmusgruppe. Die Benefizkonzerte sind sehr beliebt. Das

Orchester bietet dem Zuhörer ein breites Repertoire. Es reicht vom traditionellen Militärmarsch, Transkriptionen klassischer Ouvertüren, anspruchsvollen Originalkompositionen für sinfonische Blasorchester über Filmmusik bis hin zu Big Band-Arrangements.

Die Organisation des Konzertes lag wieder in den Händen des ehemaligen Bezirksgeschäftsführers des Volksbundes, Bernhard Krug, dem jetzigen Bezirksgeschäftsführer Robert Fischer, der Bezirksgeschäftsstelle Bayreuth, den Reservistenkameradschaften Ebensfeld und Hochstadt von der Kreisgruppe Oberfranken Nord sowie der Soldaten- und Reservistenkameradschaft Isling mit ihrem Stadtrat Roland Lowig. Unterstützt wurde die Veranstaltung durch die Stadt Lichtenfels, die Touristinformation Lichtenfels, den Kur und Tourismus Service Bad Staffelstein, die Touristik Information in Weismain und durch die Bezirksgeschäftsstelle des Volksbundes.

Peter Vietze/eg



Foto: Peter Vietze

Das Heeresmusikkorps Veitshöchheim begeisterte die Zuhörer